
（令和６年９月１７・１８日）
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１ ３
一問
一答

宇 佐 美 誠
（ 新 風 新 政 会 ）

１．防災情報の伝達手段について
　（１）現在における伝達手段について
　　　①現在利用している伝達手段について
　（２）防災行政無線について
　　　①これまでの整備状況について
　　　②今後の更新予定について
　（３）防災アプリについて
　　　①導入の見込みについて

２ ５
一問
一答

長 嶋 陽 子
( 公 明 党 )

１．安全安心のまちづくりについて
　（１）防災・減災対策の推進について
　　　①防災意識を高める取り組みについて
　　　②マイタイムラインについて
　　　③個別避難計画について
　　　④福祉避難所について
　　　⑤避難所の環境改善について
　　　⑥避難所運営の女性参画について
　　　⑦災害時応援協定について
　（２）群馬県避難ビジョンについて
　　　①概要について
　　　②本市の参画について
　　　③本市への取り組みについて
　（３）防犯対策について
　　　①特殊詐欺防止対策について
　　　②防犯カメラの設置について
　　　③ランニングパトロールについて
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１．地方就職学生支援事業について
　（１）地方就職学生支援事業の推進について
　　　①事業の概要について
　　　②事業の要件について
　　　③事業の導入について

２．道の駅の防災拠点としての強化、地方創生の推進力としての活用につ
　　いて
　（１）道の駅の具体的な取り組みについて
　　　①災害時の道の駅の活用について
　　　②地域の特色を生かした道の駅について
　　　③地域住民の生活拠点の機能について
　　　④防災道の駅としての拡充について
　　　⑤ＲＶパークの設置について
　　　⑥観光資源としての取り組みについて
　　　⑦多世代が活躍する地域センター機能について
　　　⑧財政面での支援の拡充について

３．「マイナ保険証」の普及と利用促進について
　（１）マイナ保険証利用促進のための広報活動について
　　　①１２月に向けての広報活動の推進について
　（２）マイナンバーカードを保有していない方への対応について
　　　①「施設等に対するマイナンバーカードの取得支援」について
　　　②高齢者施設や高齢者世帯への「マイナ保険証」を保有できる取り
　　　　組みについて

４ １２
一問
一答

小 川 剛
( 清 風 ク ラ ブ )

１．雇用・労働について
　（１）安中市の雇用の現状について
　　　①雇用実態について
　　　②若い世代のＵＩＪターンについて
　　　③労働者への行政支援について
　　　④障がい者雇用について
　　　⑤労働局との雇用対策協定について
　　　⑥外国人労働者への支援について
　（２）本市の働き方について
　　　①来春入庁者の採用について
　　　②本市職員の労働条件について
　（３）働く場の確保に向けた取り組みについて
　　　①産業団地の整備について
　　　②企業誘致の取り組みについて
　　　③中小企業振興について
　（４）創業支援について
　　　①創業者サポート補助金について
　　　②空き店舗の活用について
　　　③個人商店への支援について

３ ６
一問
一答

武 者 葉 子
( 公 明 党 )
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１．耕畜連携について
　（１）取り組む背景について
　　　①市内畜産農家の状況について
　　　②飼料代高騰の影響について
　（２）必要とする飼料について
　　　①国産飼料への代替の取り組みについて
　　　②課題について
　（３）環境にやさしい地域循環型農業に向けた取り組みについて
　　　①耕畜連携に必要な機能について

２．農福連携について
　（１）障害者福祉の側面からみた状況と課題について
　　　①就労継続支援Ａ型事業所の報酬改定の影響について
　　　②農業分野への職域開発の可能性について
　（２）農業者の側面からみた状況と課題について
　　　①農福連携の状況について
　（３）農福連携のためのマッチング機能について
　　　①県と本市の役割について

１．地域振興について
　（１）道の駅について
　　　①道の駅整備検討委員会について
　　　②防災機能について
　　　③休憩機能について
　　　④にぎわい・交流機能について
　（２）碓氷峠鉄道文化むらについて
　　　①整備計画について
　　　②一般財団法人碓氷峠交流記念財団について
　　　③将来展望について

２．空き家について
　（１）空き家対策について
　　　①現状について
　　　②活用策について
　　　③解体費補助について
　　　④条例について

３．不登校支援について
　（１）教育支援センター・せせらぎの家について
　　　①不登校児童生徒の現状と支援について
　　　②教育支援センター・せせらぎの家の現状と対策について
　　　③給食制度について
　　　④学びの在り方検討委員会について

５ １
一問
一答

原 田 大
（ 日 本 共 産 党
安 中 市 議 団 ）

６ １９
一問
一答

柳 沢 浩 之
（ 清 風 ク ラ ブ ）
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７ １１
一問
一答

松 本 次 男
( 清 風 ク ラ ブ )

１．公立碓氷病院について
　（１）「経営強化プラン」について
　　　①プラン策定とこれまでの改革について
　（２）地域医療構想等からの役割・機能について
　　　①救急医療について
　　　②小児医療について
　　　③リハビリテーション機能について
　　　④災害時医療について
　　　⑤地域包括ケアシステムでの役割について
　　　⑥健康づくりについて
　（３）地域医療連携推進法人について
　　　①制度概要について
　（４）一般会計負担について
　　　①繰入金額について
　　　②経営収支黒字化への取り組みについて
　（５）経営の効率化について
　　　①数値目標の設定と取り組みについて
　（６）デジタル化への対応について
　　　①今後の課題について
　（７）医師等の確保と働き方改革について
　　　①医師確保について
　　　②働き方改革について

１．ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）漏出への対応について
　（１）実態と対応について
　　　①市内工場で使用の実態について
　　　②ＰＦＡＳの漏出について
　　　③環境への影響について
　　　④対応策について

２．熱中症対策について
　（１）市民の熱中症予防対策について
　　　①エアコン購入支援対策について
　　　②小中学校体育館のエアコン設置について
　　　③国の支援制度について

３．国民健康保険制度について
　（１）制度の改善について
　　　①保険税額のありかたについて
　　　②今後の制度の見通しについて
　　　③保険税軽減について

４．公共交通対策について
　（１）デマンド交通実証実験について
　　　①基本的制度見通しについて

８ ２
一問
一答

金 井 久 男
（日 本 共 産 党
安 中 市 議 団）


